

Fecha: 08-09-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general
Título: Archivo

Pág.: 2 Cm2: 329,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Archivo

Nuestra portada hace 100 años:

8 de septiembre de 1924

Biblioteca Popular Ambulante incentivará aprender a leer



Hace 50 años:

8 de septiembre de 1974

Festival musical con los estudiantes de liceos

El Centro Juvenil Alfa organiza un festival de música que se realizará en el Gimnasio Lord Cochrane. La orquesta Los Fénix acompañará a las mejores voces de los liceos en ese espectáculo, mientras que la coreografía correrá por cuenta del Grupo Aire, del Colegio Salesianos. Las entradas están a la venta en Radio Simón Bolívar, emisora que transmitirá el festival. La fotografía muestra a tres de las liceanas que participarán en el festival. Ellas son Silvia Chavarría Valdovinos (17 años, Cuarto Medio del Liceo Experimental), Nora Beytia Olave (17 años, Cuarto Medio Liceo Chiguayante) y Mónica Rivera Fuenzalida (17 años, Cuarto Medio Liceo Experimental).



Hace 10 años:

8 de septiembre de 2014

Negativa familiar es el obstáculo mayor en la donación de órganos

En lo que va de 2014 se han registrado 12 procuramientos de órganos en la Región del Biobío. Durante todo 2013 sólo hubo 10. Pese al aumento, la tasa está muy por debajo de los requerimientos y estándares mundiales. Por ello, los hospitales locales impulsan campañas para generar conciencia en las personas. Profesionales de la salud insisten en que la solidaridad puede salvar la vida de los 200 de pacientes locales que necesitan un trasplante. En la Región, el 50% de las familias rechaza la opción de ayudar con la donación de órganos de algún integrante que fallece.

Hace 1 año:

8 de septiembre de 2023

Hermanas Abraham clasifican para el remo de París 2024

Las mellizas sampedrinas Melita y Antonia Abraham clasificaron por primera vez a unos Juegos Olímpicos, los que se realizarán en 2024 en París. El binomio finalizó en la tercera ubicación en la semifinal del Mundial de Remo, en Belgrado, capital de Serbia. "Estamos muy contentas de haber clasificado a París. Es nuestra primera final en un campeonato absoluto. Estamos demasiado felices. Trabajamos muy duro para este momento y pudimos lograrlo en una semifinal de seis botes, donde quedamos dentro de las tres mejores para pasar a esa final" expresó Melita.

